

•

*“Por ello nos hemos adherido a la Plataforma y nos sumamos a la concentración para exigir y reclamar libertad en nuestra propia ciudad. Nos sentimos secuestrados. No nos dejan entrar y no nos dejan salir. Nadie niega que hay que hacer frente a la alta contaminación pero la ciudad es de todos y hay muchas circunstancias. No todo se soluciona yendo en patín”,*

*“¿Cómo vamos a llevar y recoger a nuestros hijos al colegio? Y los discapacitados, ¿Cómo van a moverse por la ciudad? ¿Y para ir a trabajar si viven en los alrededores? En los buses solo puede ir o una silla de ruedas o un carrito de bebé. ¿Nos tendremos que pelear o volar para circular por Madrid?”,*

***el lunes 29 de octubre entre las 9,00 y las 11,00 horas estamos convocados por la Plataforma de Afectados Madrid Central para concentrarnos en Cibeles frente al Ayuntamiento.***

---